

Medienmitteilung

„Landamme-Jass“ mit Peter Gomm

Solothurn, 7. März 2012 – Landammann Peter Gomm will sich in seinem zweiten Landammannjahr mit der Solothurner Bevölkerung einmal auch fernab der üblichen politischen Anlässe treffen. Er lädt deshalb von März bis November die Bevölkerung nicht weniger als fünf Mal zu einem „Landamme-Jass“ ein. Gestartet wird am 16. März in Mariastein. Den Abschluss bildet der Jassabend am 30. November in Bellach.

Gespielt wird ein Schieber in zehn Durchgängen mit ausgelosten, wechselnden Paarungen. Damit sollen möglichst viele Besucher die Gelegenheit erhalten mit ihrem Landammann am gleichen Tisch zu sitzen und nebst jassen auch ein paar Worte austauschen zu können. Gewinnerin oder Gewinner ist, wer am Schluss am meisten Punkte „erjast“ hat.

Sein „Tourneeplan“ sieht vor, dass er sich in alle Amteien begibt um mit möglichst vielen Solothurnerinnen und Solothurnern in Kontakt zu treten.

„Landamme-Jass 2012“

- Beginn jeweils um 19 Uhr
- Schieber in 10 Durchgängen mit wechselnden Paarungen

Mariastein:	Freitag, 16. März, Restaurant Post
Matzendorf:	Freitag, 1. Juni, Restaurant Sternen
Starrkirch-Wil:	Freitag, 14. September, Restaurant Wilerhof
Mühledorf:	Freitag, 26. Oktober, Restaurant Kreuz
Bellach:	Freitag, 30. November, Restaurant Linde